

## SUMMARY

# HUBUNGAN ANTARA STRES KERJA DENGAN PRODUKTIVITAS KERJA PADA PEKERJA BAGIAN PRODUKSI DI PT. X, CIBITUNG, BEKASI TAHUN 2016

Created by HASTIA TRI AVIANTY

**Subject** : Stres Kerja, Produktivitas Kerja

**Subject Alt** : Job Stress, Work Productivity

**Keyword** : Stres Kerja, Produktivitas Kerja

### Description :

Tuntutan pekerjaan yang tidak sesuai dengan keterampilan dan aspirasi pekerja yang tidak terpenuhi, ketidakpuasan kerja, dan pekerjaan berulang-ulang dapat menyebabkan stres yang mengakibatkan penurunan produktivitas. Konsep umum produktivitas adalah perbandingan antara output dan input per satuan waktu. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan stres kerja dengan produktivitas kerja. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan observasi cross sectional. Subyek penelitian adalah 389 orang yang bekerja di PT. X Cibitung, Bekasi. Sampel yang diambil total sampling. Teknik pengumpulan data adalah dengan menyebarkan kuesioner tentang stres kerja dan produktivitas kerja. teknik pengolahan dan analisis data yang dilakukan dengan uji Chi- Square dengan menggunakan komputerisasi. Dari perhitungan hasil stres dan produktivitas diperoleh 126 orang stres dan tidak produktif, dan ada 108 orang yang tidak stres dan produktivitas yang baik. Dari Chi-Square uji statistik dengan menggunakan komputerisasi diperoleh hasil ( $\chi^2$ ) hitung 0.000 atau  $p = 0.05$  Hasil uji statistik menunjukkan bahwa nilai ( $\chi^2$ ) hitung  $> \chi^2_{table}$  dan signifikan. Dari hasil dapat disimpulkan bahwa ada hubungan antara stres dan produktivitas kerja pada pekerja produksi di PT. X Cibitung, Bekasi.

**Contributor** : Desyawati Utami

**Date Create** : 29/03/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201331311

**Collection** : 201331311

**Source** : Undergraduate Theses of Public Health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu kesehatan

**COverage** : Civitas AKademi Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor